



ATENCIÓN MÉDICA. Tailandia, abril 18. Un combatiente del Frente Nacional Popular de Liberación de Kampuchea, ya atendido de sus múltiples heridas, en un campamento de la Cruz Roja, hoy. Otro compañero es tratado de sus lesiones. (Reuter).



CONFERENCIA. Sin precedencia, abril 18. Los tripulantes del transbordador espacial "Discovery", en una conferencia periodística, hoy. Ellos son: el senador Jake Garn, Jeffrey Hoffman, Rhea Seddon, Charles Walker, Davis Griggs, Karol Bobko y Donald Williams. (AP).

Hoy Posible Regrese la Tripulación Discovery

CABO CAÑAVERAL, abril 18 (UPI).— La habilidad de la tripulación del transbordador "Discovery" para intentar el rescate de un satélite errante demuestra la necesidad del hombre en el espacio, dijo hoy el senador astronauta Jake Garn.

"He observado a una tripulación fantástica haciendo un trabajo increíblemente bueno bajo circunstancias difíciles", dijo el senador republicano por Utah durante una conferencia periodística en órbita alrededor de la Tierra con periodistas reunidos en el Centro Es-

pacial Kennedy.

La conferencia fue hecha en vísperas del aterrizaje del "Discovery" que debe registrarse este viernes.

La tripulación del "Discovery" hizo un infructuoso intento de contactar con el satélite.

—Favor pase a la página 39.

El Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, abril 18 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 3 a 175 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	138.25
El Salvador	138.25



REYES ESPAÑOLES Y ALFONSIN. Argentina, abril 18. Los Reyes de España, Juan Carlos I y Sofía, junto al Presidente de Argentina, Raúl Alfonsín y su esposa, Lorenza, en la ceremonia de despedida de los monarcas. Los Reyes harán una breve escala en las cataratas del Iguazú, para luego dirigirse a España. (Reuter).

En Honduras

Intensas Maniobras de Contra-Guerrilla

TEGUCIGALPA, abril 17 (UPI).— Centenares de paracaidistas de los ejércitos de Estados Unidos y Honduras descendieron hoy en un claro de las montañas del noroeste departamento de Yoro, al concluir la tercera jornada de la operación "Chicatic", en la que efectivos de los dos países se preparan en acciones de contra-guerrilla, informaron fuentes militares.

Un contingente combinado de 360 paracaidistas, saltó sobre el valle de Cataguana, a 130 kilómetros

al norte de Tegucigalpa, tras un rápido desplazamiento aéreo desde la base militar cercana a la frontera con Guatemala, en el occidente del país.

Los 360 paracaidistas que participaron en la ma-

niobra fueron embarcados en el aeropuerto de Cuyagua, 190 kilómetros al occidente de la capital, donde existe un aeropuerto militar construido el año pasado por técnicos de Estados Unidos.

—Favor pase a la página 13.

Gran Bretaña Expulsa a Rusos por Espionaje

LONDRES, abril 18 (UPI).— Gran Bretaña ordenó hoy la expulsión de dos funcionarios soviéticos

acusándolos de espionaje y les dio un plazo de una semana para abandonar el país.

La cancillería británica dijo que informó al embajador soviético Victor Popov que el agregado naval adjunto, capitán Oleg Los, y Vyacheslav Grigorov, un funcionario de la aerolínea Aeroflot, tenían que salir del país dentro de siete días.

Las últimas expulsiones elevaron a 12 el número de soviéticos expulsados de Gran Bretaña desde 1981.

Un vocero de la cancillería dijo que Gran Bretaña quería mejorar sus relaciones con Moscú y expandir sus contactos con la Unión Soviética pero que no aflojaría su "política sobre el tipo de actividades" en las que los dos funcionarios estaban involucrados.

La declaración sostuvo que los dos funcionarios estaban involucrados en "actividades incompatibles con su status", una frase diplomática para referirse al espionaje.

El vocero de la cancillería no especificó cuáles fueron tales actividades.

El secretario del exterior, Geoffrey Howe, dejó en claro que su país "quería mejorar las relaciones bilaterales y expandir los contactos con la Unión Soviética".

Howe dijo al embajador Popov que la política británica "se mantiene seria y realista pero vigilante en la búsqueda de mayor seguridad mutua y confianza", según el vocero.

Antisandinistas dicen Continuarán Luchando

WASHINGTON, abril 18 (UPI).— Cuatro comandantes antisandinistas dijeron hoy que seguirán "luchando mientras aguantemos, hasta morir", si el Congreso de Estados Unidos corta completamente la ayuda a los rebeldes en Nicaragua.

"Pero el que sufrirá más es el pueblo de Nicaragua, porque se prolongará la agonía", dijo uno de ellos, un ex-comandante sandinista nicaraguense de la lucha contra la dictadura

de Anastasio Somoza que se pasó después a la resistencia y fue identificado sólo como "Johnson".

Johnson y otros tres comandantes antisandinistas, identificados como "Douglas", "Ruben" e "Invisible", fueron presentados en una conferencia informativa por el vocero de la Fuerza Democrática Nicaraguense en Washington, Bosco Matamoros.

Los rebeldes dijeron que vinieron a Washington a

abogar en favor de asistencia a sus fuerzas.

El viaje se produce en momentos en que el Presidente Reagan enfrenta una ardua batalla para que el Congreso autorice 14 millones de dólares en asistencia humanitaria a los combatientes que sería convertida en ayuda militar si el régimen de Nicaragua no abre conversaciones con la oposición.

Los rebeldes dijeron que "continuaremos la lucha, con o sin ayuda de Estados Unidos".

Invisible, quien defendió su pasado como suboficial de la guardia nacional diciendo que "no es delicto haber sido militar de carrera", negó acusaciones de que el movimiento guerrillero está controlado por ex-oficiales somocistas.

"De 52 comandos regionales y de fuerzas de tareas, sólo 12 son ex soldados u oficiales de la guardia nacional", expresó.

"El resto son 27 ex-comandantes sandinistas, 12 campesinos, un estudiante universitario, un médico, un pastor protestante y un técnico en radio".

En Guatemala Amenaza con Huelga el Sector Privado

GUATEMALA, abril 18 (UPI).— En un abierto desafío al gobierno militar del general Oscar Humberto Mejía Victores, el sector privado de Guatemala amenazó hoy con convocar a un paro nacional, a menos de que renuncie en pleno el gabinete económico.

"Algo se tiene que hacer esta semana", dijo Andy Rogers, presidente del Comité Coordinador de Asociaciones Agrícolas, Comerciales Industriales y

Financieras (CACIF), la organización de la empresa privada más poderosa del país, al referirse a los problemas económicos que vive la nación centroamericana.

Mejía Victores dio ayer un paso más en las demandas del sector privado al derogar una controvertida ley de impuestos sobre las exportaciones, importaciones y el comercio en general.

El anuncio sobre la ley —Favor pase a la página 31.

Panorama de Centroamérica

Costa Rica logró un Acuerdo Realista con BM

SAN JOSE, abril 18 (ACAN-EFE).— Costa Rica logró un acuerdo "realista" con el Banco Mundial cuyos compromisos podrán llevarse a cabo efectivamente, aseguró el Ministro costarricense de Planificación y Política Económica, Juan Manuel Villaluz. El funcionario se refirió a un empréstito por 80 millones de dólares, firmado hoy en Washington para impulsar la reactivación económica del país.

Ex-Ministro Beliceño se Declara Inocente de Tráfico de Drogas

WILMINGTON, EE.UU., abril 18 (EFE).— El ex-Ministro de Belice, Elijo Briceno, se declaró inocente del cargo de tráfico de drogas con EE.UU. ante un Tribunal Federal norteamericano del estado de Delaware. Briceno y tres personas más están acusados de introducir en este país marihuana por valor superior a los 1.7 millones de dólares, lo que representa entre 1.812 y 2.265 kilos de esta droga. El ex-Ministro de Belice se declaró inocente ante la vista del juez federal, quien suspendió la sesión y anunció que este viernes podrá decidirse la cuantía de la fianza.